



Zukunft statt Autobahn

Österreichweite überparteiliche Plattform
zur Verhinderung der Lobau-Autobahn

Der Lobautunnel unter der Brandschutz-Lupe

Tunnel-Dilemma und Sicherheit unter dem Nationalpark Donau Auen

Ein Brand im geplanten Tunnel der Lobau-Autobahn könnte eine Katastrophe auslösen!

Das Asfinag-Brandschutzkonzept besitzt gravierende Mängel bei Fluchtwegsplanung und automatischer Brandbekämpfung. Das Rettungskonzept baut auf den Grundsatz: „Rette sich, wer kann!“

**Dienstag, 8. April 2014
18:30-20:30 Uhr**

**Vortrag und Diskussion mit
Dr. Otto Widetschek, Präsident des
Brandschutzforums Austria**

Kolpinghaus Wien 9
Althanstraße 51, 1090 Wien

Nahe Franz-Josefs-Bahnhof (Straßenbahn D,
U4 und U6)

Eintritt: freie Spende

Impressum: Plattform Zukunft statt Autobahn,
ZVR: 831750868, www.zukunft-statt-autobahn.at

ZUKUNFT STATT AUTOBAHN

Die Lobau-Autobahn

Länge: 19 km. 8,5 km davon als Tunnel durch den Nationalpark Donau-Auen - inklusive Beeinträchtigungen für Grundwasser und ökologisches Gleichgewicht.

Abgase von 60.000 Fahrzeugen täglich sollen ungefiltert ausgeblasen werden – nahe an Wohnhäusern, Schulen und Kindergärten in Essling und Groß Enzersdorf.

3 Milliarden Euro Steuergeld fließen in ein Projekt ohne jeden Nutzen! Laut Umweltschutz und sogar laut Asfinag bringt die Lobau-Autobahn keine Entlastung der betroffenen Orte. Die Wiener Südost-Tangente wird nicht entlastet.

Informationen unter
<http://zukunft-statt-autobahn.at>

